

授業中の姿勢、キミは大丈夫？！

日に日に修学旅行・校外学習が近づいています。調子はどうですか？

1年生のみなさん、先週末の一斉終わりの会を受けて、今週どんなスタートを切ってくれるかと注目していました。月・火の2日間の様子を見て、「よし、いいぞ。その調子や！」って思っています。定着するまで意識してほしいです。

さて、今回は授業中の姿勢について。授業中見回りがてら教室を覗くと椅子に深く腰掛けている人を見かけます。中には机に片側の頬をつけた状態で先生の話を聞いている人がいます。「先生に失礼！」という礼儀的な部分もありますが、その状態で深い学びができるとは思えません。学習にしろスポーツにしろ、「姿勢」ってものすごく大事だと思うんです。みんなの姿勢が良ければ授業もピリッと張りのあるものになるよね。引き締まるというか。そんな環境の中で教える先生も学ぶみんなも本気で50分頑張れば、さぞかし素晴らしい授業になると思います。授業ってみんなで作るものだからね。

で、「椅子に座る」を調べてみると骨盤の位置が大切だと。「背筋を伸ばしなさい」ではなく「おしりを椅子の一番後ろにつけなさい」なんだって。ちょっと意識してやってみてよ。



かしの木学級のみんが校外学習に行ってきました。



10月29日(金)、快晴の中、本校かしの木学級の生徒10人と担当の先生方が桜井方面に校外学習に行ってきました。行きは学習を兼ねて志都美駅から三輪駅まで交通手段を利用しました。最初大きな鳥居で有名な大神(おおみわ)神社を参拝しました。その後山辺の道を徒歩で約1時間歩き、中田農園に到着、みかん狩りを楽しみました。みかんはまだ少し早いのかちょっと青かったです。その後弁当までの時間みんなでレクレーションを楽しみました。上谷が現場に到着した時、ちょうどこの時間

帯でした。ボールを使ったりしながら、楽しそうに秋の1日を過ごしていました。一人の生徒が上谷にみかんを1つくれました。とても嬉しかったです。ありがとうございます！

進路説明会を行いました。

10月26日(火)の午後、3年生の保護者を対象に進路説明会を行いました。約半数の125名の保護者の方々が出席されました。

開会のあいさつでこんなことを言わせていただきました。「『目指す生徒像』の1つに「自ら学び、考え、行動する生徒」というのがあります。進路選択そして進路決定にはまさしくこの力が必要です。自分にしっかり向き合い、「自分はどうしたいのか」「どうなりたいたいか」を本気で考え抜かなければなりません。」と。3年生のみなさん、主体的に真正面から向き合ってくださいね。初めてのことだから不安もいっぱいあると思います。でも君の側にはお家の人も先生達もいます。そのことを忘れないでくださいね。



第63回一条杯奈良県中学校英語レシテーションコンテストで。



3年生が優勝しました。大会は10月30日(土)に一条高校で行われました。せっかくなので彼女にインタビューしてみました。

出場者は14名でトリ(一番最後)だったそうです。会場のホールには出場者の家族なども来ており、そこそこの人数の前、壇上で行ったとか。さぞかし緊張したかと思いましたが、本人曰く「あまり緊張しませんでした。」と。

実は彼女小2から中1の夏までアメリカで暮らしており、そこでは現地の学校に通っていたそうです。最初は言葉が全くわからずとても困ったのですが、周りの友達がジェスチャーを交えながら会話してくれて、少しずつ英語を学んでいったんだって。「英語が苦手(上谷ももちろんそうです!)って人に何かアドバイスはない？」って聞いてみました。

すると彼女はこう教えてくれました。「最初は英語の絵本とかを読んで慣れるのがいいと思います。私もそうしました。」なるほどね。

英語で困っているみなさん、一度試してみるのもいいんじゃないでしょうか。

明日からの修学旅行・校外学習で学びの成果を発揮しよう！

これを書いている時点では全学年が出発する5日(金)の天気は良さそうです。旅行はそれ自体にもものすごく価値がありますが、それだけでなく、みなさんがこれまで身につけてきた力を発揮する場でもあります。何度も登場している『目指す生徒像』の1つ「自ら学び、考え、行動する生徒」この力を試す絶好の機会でもある訳です。もちろん楽しくなければなりません。ただ、集団で行動しますので、キミあるいはキミ達だけが楽しいではいけませんよね。みんなが楽しむためにはある程度の我慢と制限が必要です。そここのところ、しっかりわかっておいてくださいね。好き勝手な態度は絶対にとってはいけませんよ。どの人も「楽しかった！」って帰ってこれたらいいよね。よろしくお祈りしますね。